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BUREAU EXÉCUTIF
# 12

PROCÈS-VERBAL (Projet): 12 DÉCEMBRE 2005
Responsable
générale

Véronique Dumont Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Viviane Trottier Information Absent

Interne Philippe Lafrance Sensibilisation et
Mobilisation

Julien Dufresne

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Pierre-Hugues Aubertin Déléguée à la
Pédagogie

Sarah Girard

Observateur-trice-s :
Alexandre Riccio
Natacha Audy

Maya Lussier-Seguin
Jean-David Lapointe

Vanessa Giroux

0.0 Procédures

Pierre-Hugues Aubertin propose l’ouverture du Bureau exécutif
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Ariane  Brisson  propose  Julien  Dufresne  comme  président  et  Viviane  Trottier-
Picard comme secrétaire.
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (05 décembre 2005)

Ajouter un poste Déléguée à la Pédagogie avec présence de Sarah Girard

Pierre-Hugues Aubertin propose le procès-verbal tel que modifié
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

---

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 AGEnda 2006-2007
2.0 Dégel compte

3.0 AGE / CVM
3.1 Calendrier scolaire
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3.2 Politique  contre  le  harcè-

lement  et  la  violence  +
Règlement #7

3.3 Entente de fonctionnement
4.0 Table de concertation

4.1 Retour

4.2 Comité de sélection
5.0 Commission des études
6.0 Bureau exécutif
7.0 Externe
8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Julien Dufresne l’ordre du jour tel que modifié
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Anne-Marie Provost :
«Message d’intérêt public à l’administration : attention, je suis une lobbyiste de
combat»

Ariane Brisson :
«Ce soir, je vais m’exprimer verbalement»

Pierre-Hugues Aubertin :
« Est-ce que je peux vous aider? »

Sarah Girard :
« Je pleure suite à la déclaration de Pierre Hugues ….

Anne-Marie Provost :
« tac-à-tac! »

0.6 Régie / réflexions 

Pierre-Hugues a rencontré aujourd’hui le comptable, et ce dernier est très content de la
tenue des comptes de l’AGECVM faite par Étienne Philippart

1.0 AGEnda 2006-2007

Natacha  Audy,  graphiste  sélectionnée  pour  la  production  de  l’AGEnda  2006-2007,
apporte le contrat fait il y a deux ans pour Dave Simard et elle-même.
Le Bureau exécutif va revoir le contrat et essayer de lui faire signer lundi prochain, le 19
décembre 2005

2.0 Dégel de compte

Philippe  Lafrance  propose  le  dégel  de  l’accès  au  compte  du  comité  Sciences
humaines – Regards sur la personne moyennant des frais de 25,00 $
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 AGE / CVM

3.1 Calendrier scolaire 
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Voir annexe 1 en fin de procès-verbal : Calendrier modifié – Automne 2005
Voir annexe 2 en fin de procès-verbal : Calendrier modifié – Hiver 2006
Les  changements  sont  expliqués :  la  session  Automne 2005 se  termine  le  29
décembre 2005, les notes devant être remises au plus tard le 06 janvier 2006. 

La session Hiver 2006 débutera le lundi 30 janvier 2006, et la semaine de relance
est maintenue aux mêmes dates, soit du 13 au 17 mars 2006

Ariane Brisson propose  que l’AGECVM appuie les professeur-e-s dans leur
mécontentement envers le calendrier modifié
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

3.2 Politique contre le harcèlement et la violence plus le Règlement #7
sur certaines conditions de vie au cégep

Véronique Dumont explique cette politique et notre lien avec celle-ci. L’AGECVM
lancerait une campagne d’information à ce sujet la session prochaine

Véronique Dumont propose  que le Bureau exécutif se positionne en faveur
d’une politique contre le harcèlement et la violence au cégep du Vieux
Montréal et contribue à la diffusion de cette politique
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Quant aux événements du 18 novembre dernier,
Anne-Marie Provost propose que Julien Dufresne soit délégué pour recueillir,
d’ici la première Assemblée générale de la session Hiver 2006 (08 février
2006),  les  témoignages  et  les  plaintes  des  étudiant-e-s  ayant  été
victimes  de  harcèlement  et  de  violence  lors  de  cette  soirée  du  18
novembre dernier
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

3.3 Entente de fonctionnement

Véronique Dumont propose que l’AGECVM s’oppose à ce que la Direction des
Services  aux  étudiants  du  cégep vérifie  l’état  des  locaux  des  comités
périodiquement, vu que nous disposons d’un Comité de suivi à la Table de
concertation chargé de s’occuper de ce genre de problèmes de salubrité
Anne-Marie Provost appuie

Philippe Lafrance amende : à moins que le comité de suivi ne le demande
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Amendement adopté à l’unanimité

Principale amendée adoptée à l’unanimité
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4.0 Table de concertation

4.1 Retour

Viviane Trottier-Picard fait un retour sur la Table de concertation du 07 décembre
dernier

4.2 Comité de sélection : retour

Les entrevues du Comité de sélection de la permanence sont terminées.
Le Comité se réunira jeudi 15 décembre pour sélectionner la personne qui sera
recommandée en Table de concertation

5.0 Pédagogie : Commission des études

Ariane Brisson fait un retour sur cette Commission des études de jeudi dernier, le 08
décembre : elle y était bien seule …

6.0 Bureau exécutif

Le secrétariat de l’AGECVM fermera du 24 décembre 2005 au 08 janvier 2006

Anne-Marie Provost propose que l’AGECVM signe une entente de six mois pour la
CANO et que nous reparlions de cette problématique en Assemblée générale
lors de la prochaine session
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

Viviane Trottier-Picard propose que le Comité Improvisation et le Comité H2Snow
organisent ensemble le party de début de session Hiver 2006, et que l’AGECVM
leur fasse le prêt nécessaire pour l’organiser
Julien Dufresne appuie
Adoptée à l’unanimité

Viviane Trottier-Picard propose  que les listes d’accès aux clés soient vérifiées, et
de vérifier aussi que les bonnes clés sont sur les bons trousseaux
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

Viviane Trottier-Picard propose que le RACA ait accès au dépôt de bière jusqu’à la
fin de session Automne 2005
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Externe

Une pétition au sujet des transfert fédéraux en éducation circule actuellement, et, à ce
jour, Anne-Marie Provost a déjà ramassé quatre cents (400) noms pour le cégep du
Vieux Montréal
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Philippe Lafrance aidera Anne-Marie Provost à faire un plan d’action sur les transferts
fédéraux en éducation

8.0 Affaires diverses

-

9.0 Levée

Pierre-Hugues Aubertin propose la levée du Bureau exécutif
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité
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ANNEXE 1     : Calendrier scolaire modifié     : Automne 2005  
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ANNEXE 2     : Calendrier scolaire modifié     : Hiver 2006  
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